



Communiqué
Le 16 septembre 2022

L'appel au 15 indispensable pour accéder aux urgences de la Polyclinique de La Clarence à Divion du samedi 17 septembre à 9 h au dimanche 18 septembre à 9 h

La Polyclinique de La Clarence vous informe.

L'accès au service d'accueil des urgences ne sera possible qu'après un appel au Centre 15, du samedi 17 septembre à 9 heures au dimanche 18 septembre à 9 heures.

Pour cette date, les patients sont invités à contacter en priorité leur médecin traitant ou le médecin de garde.

En cas de difficulté de prise en charge, l'appel au Centre 15 sera nécessaire avant toute venue aux Urgences de la Polyclinique de la Clarence à Divion.

Pour en savoir plus :

Sophie Boinet - Directrice Développement,
Qualité et Marketing-Communication du Groupe AHNAC

sboinet@ahnac.com - 03 66 30 80 07

Géraldine Csizmadia

Responsable de communication

gcsizmadia@ahnac.com – 06 10 28 38 55